
生涯学習推進委員会におけるテーマついて 

「社会教育関係団体の育成・支援のあり方について」 

 
 テーマについては、前回の会議で「社会教育関係団体の育成のためのサポートの

あり方について」という表題で行うこととしておりましたが、もう少しわかりやす

い表現としたいので、委員長と協議させていただき、一部表現を変更させていただ

きたいと思います。 
 
 
〇第１回目の会議（前回） 
 社会教育関係団体に関する課題や意見などについて、それぞれの立場から率直な

意見を出してもらい（アンケート）、課題等のグループ分けを併せておこなう。 
 意見を委員全員で共有後、事務局にて課題をグループ化する。 
＜会議終了後＞ 
 内容を委員にフィードバックし確認してもらう。 
 次回に向け、事務局より検討してもらう内容を委員に周知する。 
 
 
 
〇臨時会議（今回） 
 前回会議の際、委員からいただいたアンケートの整理（振り返り） 
 テーマから考える「課題」の整理 
 今後どのテーマから進めていくか 
 課題検討の前段階として「今、なぜ「サークル活動」や「社会教育関係団体」が

大切か」、ワークショップを通じて考える。 
 
 
 
＜その他＞ 
現在教育委員会で作成中の「白井市教育振興計画」について（今後の予定） 
 


